

Le conseil général fédère les anglophones de l'Orne Orne Link : la french connexion

Samedi 31 octobre, Alain Lambert a accueilli à l'Hôtel du Département les 2èmes rencontres du réseau Orne Link. Près de 230 personnes ont participé à cette soirée qui s'est voulue très conviviale. Un fond musical a accompagné les convives à découvrir la richesse de la gastronomie française autour de Franck Quinton. Charles Bataille, chocolatier à Bel-lême, a transmis sa passion pour le chocolat, et les enfants étaient invités à voyager dans l'univers des contes.

Orne Link, lancé le 3 juillet dernier, est le premier réseau franco-anglophone départemental en France. Alain Lambert a donné corps à un projet qu'il



Franck Quinton a assuré la partie gastronomique, avec le chocolatier Charles Bataille

mûrissait depuis longtemps déjà. La feuille de route du réseau est la suivante : cultiver l'entraide et l'esprit d'équipe, jouer sur la complémentarité et la richesse des profils, mutualiser les talents, les envies, les savoir-faire, ne former

qu'une seule et même communauté, dans le respect des différences, inventer l'avenir ensemble !

L'effet réseau sera considérablement amplifié par une alliance entre Orne Link et le Cercle des Ornais de Paris, né le 28 septembre au Sénat.

Les Français y sont les bienvenus et sont invités à s'inscrire sur le site <http://ornelink.orne.fr> ! Le réseau comporte environ 1.500 personnes. Parmi elles, votre hebdo, qui le fait vivre chaque mois, comme la semaine dernière, à travers une page mettant en valeur l'apport mutuel que s'apportent les personnes d'origine anglophone et les Ornais.



Des rencontres contées pour les enfants